

# 12月号 芳川児童センターだより

No.552 令和7年 12月号

松本市村井町北1-9-38

TEL 86-2857

Fax 50-6850

寒さが身に沁みる季節となりました。そんな中でも、気候の条件が良い時に児童達は元気に外遊びを楽しんでいます。

11月のある日の運動遊びは、運動の先生の計画による「宝取り鬼ごっこ」でした。2つのチームに分かれて陣地にある「宝」の剣を巡って攻防が繰り広げられます。「宝」という要素が加わって通常の鬼ごっこより一段上の楽しい遊びとなり、夢中になって走り回りました。剣は運動の先生が既存の土台の上へ綺麗にテープを巻いてくれてピカピカ光っています。そんなひと手間によって遊びが更に魅力的になるのでしょうか。今後も、先生に感謝しながら存分に運動を楽しむことを願います。

## 【12月の予定】

★お話の会・・・16日(火) 午後3:30~ 今月はどんなお話でしょう。お楽しみに!

★運動あそび・・・4日(木)・11日(木)・18日(木)・26日(金)

寒い季節になってきましたが、元気に身体を動かしましょう。

★高齢の方へのプレゼント作り月間・・・地域の高齢の方へのプレゼントを仕上げます。

★クリスマス会・・・25日(木) 午後3:00~

クリスマスシーズンになりました。みんなで楽しいクリスマス会にしましょう。

★児童センター年末年始の予定・・・12月28日(日)~1月4日(日)は休館日となります。

## 《子ども達の様子》

毎週木曜日は、運動遊びの先生による運動遊びがあります。1年生は遊戯室の使い方や運動遊びのルール、そして1年生でもできる運動遊びを教えていただき、2年生以上は、普段の運動遊びではなかなかできない遊びを教えていただき、身体を思い切り動かす機会となっています

### ◆10月の運動遊びの様子◆



1年生は遊戸室で初めてのバトミントンあそびを教えていただきました

2年生以上は、フリスピードッジを行いました  
フリスピーカーの数を1つ、2つと変えて楽しみました

## ☆秋のウォーキングに行きました☆

10月25日に、芳川小学校まで、美化活動をしながら、ウォーキングをしました。  
お天気に恵まれ小学校の校庭で秋を楽しむことができました



**予告** ♪マフラー編み♪  
期間: 1月6日(火)~2月中旬ごろまで

簡単な道具を使って毛糸のマフラーを作ります。  
作りたい人は毛糸を用意してください。並太で3~4玉が必要目安です。記名をした袋に入れて持参してください。

## 【環境整備作業ありがとうございました】

今年度、保護者の皆様さまには数回に分けて地域活動クラブ環境整備作業にご協力をありがとうございました。お陰さまで児童センター内外の環境が整いました。ご協力ありがとうございました。

児童館・児童センターは「子どもの権利に関する条例」・「子どもの居場所づくり」を推進しています。児童相談をいつでも受付けています。お気軽にお越しください。